
平成２９年３月議会

Q 害鳥被害対策は
A 毎年対策は行っています

問

害鳥被害対策はどのようにしているか。

○村長

春先に二度、秋口に一度、計年３回の対策をしています。

新年度から年４回にするように新年度予算に計上しています。

問

ムクドリの農作物の他に騒音や糞による被害がでている。

対策はどうしているのか。

○村長

ムクドリについては全国的にも苦慮しており、本村においても有効な対策がないところです。

今後も、他自治体の対策などを参考にし、有効であると思われる対策を講じたいと思います。

Q がん検診を拡大せよ
A 医師会や医療機関などの調整が必要となる

問

名古屋市では５００円がん検診があるようだが、飛島ではどのようにがん検診をしているのか。

○村長

毎年６月に行われる人間ドックでがん検診をしています。

希望者は６月～９月に指定医療機関で受けられます。

問

検診期間が限定されている。

通年で検診を受けられないか。

○保健福祉課長

医師会や医療機関などの調整が必要なため検討課題としたいと考えます。

問

受けられるがんの種類は何か。

○保健福祉課長

胃がん・肺がん・大腸がん・子宮がん・乳がん・前立腺がんです。

問

腎臓がん・膵臓がんなど受けられるがん検診を増やせないか。

○保健福祉課長

これも、医師会や医療機関などと協議し、検討します。


